CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 436 al 438
SEGUNDA PARTE
FUEGO SOLAR

Sección D

- II Los Devas y Elementales de la Mente
 - 1. El Regente del Fuego Agni
 - 2. Los Devas del Fuego
- 3. Los Ángeles Solares Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 600 a la 603, se tratarán en los estudios 436 al 438

Estudio 436

- 3. LOS ÁNGELES SOLARES LOS AGNISHVATTAS
- d. El futuro advenimiento del Avatar Consideraciones sobre el párrafo "Hemos considerado al tema de los Avatares y a las diferentes clases en que pueden ser divididos.", en la página 600, hasta "...y produce resultados significativos en su vida terrena.", en la página 602.

Consideraciones.

En este trecho, el Maestro Djwal Khul explica los procesos utilizados por las Elevadas Entidades en los trabajos que deben ser ejecutados junto a la humanidad, con el objetivo de realizar el Plan divino (del Logos planetario) y acelerar la evolución de los hombres, con diferentes respuestas de su parte, dependiendo de su nivel evolutivo.

El Maestro resumió brevemente en cuatro procesos:

- Ejercer influencia.
- Personificar algún principio.
- El proceso utilizado por el Señor Cristo, el Bodhisattva.
- Encarnar directamente.

El Maestro dice que en estas definiciones sólo están insinuados los verdaderos significados, porque los reales serían incomprensibles para el hombre que no fuera un iniciado aceptado y conducirían a una interpretación errónea; el Maestro recomienda que la interpretación se haga en base a la fuerza y la energía, y utilizando la analogía de estos procesos en la encarnación de las Almas, aunque tenuemente, requiriendo gran capacidad de percepción. Es obvio que un

iniciado aceptado, con su cualificación para navegar por el mundo de los conceptos, de las ideas y los significados, entenderá rápidamente el tema.

El primer proceso, ejercer influencia, es el más común, siendo utilizado por las Entidades superiores con discípulos de cierto grado de desarrollo (tiene que ser iniciado aceptado) y que puede prestar servicio al mundo. Helena Petrovna Blavatsky (iniciada aceptada) fue influenciada por un Ser superior a un Adepto. Adepto es quien logró la 5ª Iniciación Planetaria, la 3ª solar.

Un chela (discípulo aceptado) puede ser usado por su Maestro para hacer que Sus energías fluyan a través de él con el fin de ayudar a la humanidad. En ciertas grandes crisis los hombres han sido influenciados por más de uno de los Grandes Seres.

Cuando el Maestro dice que lo que sucede en los mundos inferiores es sólo el reflejo de procesos superiores, Él deja claro el desempeño de los seres superiores en el mundo causal (el mundo de las Almas) sobre los discípulos aceptados, que irradian para la humanidad las energías y los conocimientos transmitidos por los Seres Superiores.

De hecho, esta forma de ver las cosas trae iluminación, es decir, hace que el proceso se entienda claramente.

Cuando el Ego ya ha logrado un buen grado de control sobre su personalidad y está suficientemente evolucionado, la usa como un centro de fuerza y Él mismo se convierte en un canal para la fuerza de su grupo egoico a través de la personalidad, que efectivamente se convierte en un centro de fuerza.

Cuando el Ego está muy evolucionado, puede ser influenciado, con plena conciencia, por una Entidad Superior de Rayo diferente del Rayo del grupo egoico al que pertenece el Ego.

Entonces los dos Rayos se funden en este Ego, que irradia esta fusión de Rayos con resultados muy significativos en su vida terrena. Tal Ego debe poseer una gran capacidad de control de las dos fuerzas de Rayo, para mantenerlas operando en perfecta armonía, sintonización y sincronización.

Estudio 437

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d). El futuro advenimiento del Avatar - Consideraciones sobre el párrafo "Si un Ego es muy evolucionado puede escoger, en determinada encarnación, trabajar principalmente por medio de uno de los cuatro principios inferiores;", en la página 602, hasta "Aquí hay un indicio que puede ser de utilidad.", final del párrafo, en la página 602.

Consideraciones.

El Maestro Djwal Khul dice que cuando un Ego está muy evolucionado puede elegir, en alguna encarnación, concentrar todo su trabajo enfocándose en uno de los cuatro principios inferiores, a través de los cuales expresa su trabajo en el mundo físico. Se convierte en el principio personificado, de forma bien evidente, y por lo tanto él es la vibración única de este principio, siguiendo una línea exclusiva. Él es un fanático, en el buen sentido, debido a su total dedicación a un principio, que busca expresar con gran fuerza. Pero él es un fanático muy útil para su subraza, porque realiza grandes obras para ella. En el cerebro físico puede no ser consciente de que la fuerza que lo mantiene en esa línea proviene del Ego.

Los principios se exteriorizan a través de las espiras de los átomos permanentes, que son los núcleos para la formación de los cuerpos, es decir, las materias de los cuerpos se organizan alrededor de los átomos permanentes. Una de las metas de la evolución es desarrollar y activar todas las espiras al máximo. Esta dedicación muy intensa y fuerte a un principio hace que la espira correspondiente se dinamice enormemente y acelere mucho su velocidad de rotación, que repercute en las otras espiras inferiores, causando también su dinamización y aceleración. Esto hace que el período de servicio del iniciado llegue a su fin, lo que significa la muerte y el obscurecimiento o desaparición de la personalidad.

Como el servicio de este ego muy evolucionado, obviamente un iniciado, es muy importante y útil para la raza, sus cuerpos se mantienen más allá del tiempo natural por medio de la inyección extra de energías por medio de fórmulas mántricas, que en realidad son Fuegos actuando a frecuencias específicas y bien definidas adecuadas a los cuerpos del iniciado, prolongando su vida física por el tiempo necesario para que él complete su trabajo para la raza.

Cuando el Maestro dice que hay un indicio que puede ser útil, Él deja claro que esta Su información puede ser analizada, investigada y profundizada, dentro de lo que Él ya ha pasado en términos de Fuegos, para la restauración de la salud de los cuerpos físico, astral y mental inferior.

Tenemos un ejemplo de esta prolongación de la vida física de un iniciado que está expresando un principio con gran intensidad en Helena Petrovna Blavatsky, quien tuvo su vida física dilatada por la acción de los Maestros Morya, Kutumi y Djwal Khul, utilizando esta técnica.

Estudio 438

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d) El futuro advenimiento del Avatar - Del párrafo "Cuando un hombre se ha convertido en discípulo puede, si quiere...", en la página 602, hasta ".... - Su pensamiento sobre el Iniciado "llamándolo por Su Nombre.", en la página 603.

"Cuando un hombre se ha convertido en discípulo puede, si quiere, permanecer en el plano astral, continuar trabajando allí y, cuando lo desee, y de acuerdo con el ajuste realizado en su karma por su Gurú, reencarnarse físicamente de inmediato. En estos dos pensamientos hay una sugerencia sobre el *misterio del Bodhisattva*, siempre que el estudiante transfiera el concepto a los niveles etéricos del plano físico cósmico y recuerde que, en dichos niveles, el adepto trabaja plenamente como parte de un grupo y no como una Entidad separada, como lo hace el ego en los tres mundos. Por lo tanto, la energía que fluye a través de Él puede provenir de:

- a. Un determinado centro que se encuentra en la plenitud de su fuerza en el cuerpo del Logos planetario.
- b. Una serie particular de vibraciones dentro de este centro, o una parte de su fuerza vibratoria.
- c. La energía de un principio particular, ya sea uno de Sus propios principios superiores con los cuales tratar de influir en la Tierra y encarnar para este propósito específico, o la energía de uno de los principios logoicos planetarios, cuando fluye a través de Él por medio de una espira o corriente de vida particular en el átomo permanente del Logos planetario.

Cuando estos tipos de fuerza se centran en algún Adepto y Este expresa nada más que esta extraña fuerza, el efecto se observa en el plano físico por la aparición de un avatar. Un avatar es, pero un Adepto se hace, aunque a menudo la fuerza, la energía, el propósito o la voluntad de una Entidad Cósmica usará los vehículos de un Adepto para entrar en contacto con los planos físicos. Este método, a través del cual ciertas Existencias cósmicas hacen sentir Su poder, puede ser visto actuando en todos los planos del plano físico cósmico. Un ejemplo obvio se puede observar en el caso de los Kumaras que, impulsados por ciertas fuerzas planetarias y formando un triángulo del sistema, dieron un impulso al tercer reino cuando, poniéndolo en conjunción con el quinto, produjeron el cuarto. Estos Kumaras, Sanat Kumara y Sus tres discípulos, habiendo realizado la iniciación más alta posible en el último gran ciclo, aunque sin embargo (desde Su punto de vista) tienen que dar otro paso, Se ofrecieron al Logos planetario de Su Rayo como "puntos focales" de Su fuerza, para que de esta manera pudiera acelerar y perfeccionar Sus planes en la Tierra dentro del ciclo de manifestación. Aplicaron tres de los cuatro métodos. Están influenciados por el Logos Planetario, que trabaja directamente como el Iniciador - en lo que respecta al hombre - a través de Sanat Kumara y con los tres reinos de la naturaleza a través de los tres Budas de Actividad - Sanat Kumara se relaciona así directamente con el Ego en el plano mental, y Sus tres Discípulos se ocupan de los otros tres tipos de conciencia, de los cuales el hombre es la síntesis. En el momento de la iniciación (después de la segunda Iniciación) Sanat Kumara se convierte en el portavoz y agente directo del Logos planetario. Esta gran Entidad habla por Su intermedio y por un segundo (si tal término puede aplicarse a un plano en el que el tiempo, tal como lo entendemos, no existe) el Logos Planetario del Rayo al que pertenece el hombre dirige conscientemente - a través de Su cerebro etérico - Su pensamiento sobre el Iniciado "llamándolo por Su Nombre".

Estudio preparado por Geraldo Novaes. El contenido está registrado en la Fundación Biblioteca Nacional del Ministerio de Cultura del Gobierno de Brasil con el número 347240, página 400 del libro 639 con el título " Os Fogos Sustentadores do Universo".